

寄附をいただきました

JA海部東女性部から子育て支援を目的に寄附金3万円をいただきました。

ここに厚くお礼申し上げます。

今回の寄附金は4月から開始する子どもの居場所づくり事業(ランドセル来館事業)で使用する玩具等の購入に使用させていただきます。

寄附目録贈呈式 JA海部東女性部



海部東農業協同組合から、食農教育の一環として地産米(かぶとまい)を、株式会社さんわコーポレーションから、子どもたちの健全な育成のため、国産鶏もも肉を町内小中学校へ寄附していただきました。

寄附された地産米は1月29日(月)、鶏肉は1月30日(火)の学校給食で児童生徒がおいしくいただきました。厚くお礼申し上げます。

町としても、児童生徒に食の大切さを伝え、地産地消や農業に対する理解を深める食育に努めていきます。



海部東農業協同組合



株式会社さんわコーポレーション



感謝して「いただきます!」1月30日(火)大治西小学校

株式会社三菱UFJ銀行中村公園前支店から、役職員自身が実際に活動することを通して身近な社会課題の解決に貢献する事業の一環として、町内で登下校の子どもの見守り活動を実施している大治町年輪ボランティアの会(ONBの会)に対して、活動への参加と50万円の寄附をいただきました。

昨年12月13日(水)に寄附目録贈与式が開催され、支店長よりONBの会会長へ寄附目録が渡されました。また、町長より、支店長に対し、感謝状を交付しました。

行員の皆さんは、1月18日(木)をはじめ3日間にわたり、ONBの会による登下校の見守り活動に参加しました。



寄附目録贈与式



1月18日(木)の活動の様子